



Bürgerversammlung

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

zu einer **Bürgerversammlung** am **Montag, 17. Oktober 2022**,
um **19.00 Uhr** im **Bürgerhaus Mörfelden** (Bühnensaal), **Westendstr. 60**
lade ich die Einwohnerinnen und Einwohner herzlich ein.

Thema der Bürgerversammlung wird sein:

ICE-Neubaustrecke – Rhein/Main-Rhein/Neckar

Die Deutsche Bahn AG wird zum Stand der Planungen berichten.
Informationen dazu finden sie auch auf der Homepage der Stadt
unter www.moerfelden-walldorf.de.

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie werden ggf. ebenfalls
auf der städtischen Homepage veröffentlicht.

Gemäß einer Festlegung im Ältestenrat der Stadtverordnetenversammlung
endet die Bürgerversammlung um 22.00 Uhr.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr



Franz-Rudolf Urhahn
Stadtverordnetenvorsteher